

# *Silvio Rodríguez se voit remettre la Distinction de la Vertu*

---



La Havane, 12 mars (RHC).- La Distinction de la Vertu, la plus importante que décerne la Société Culturelle José Martí a été remise au chanteur et compositeur cubain Silvio Rodríguez, l'un des fondateurs de la Nueva Trova, (la Nouvelle Chanson Cubaine).

Le document signé par Armando Hart, président de l'association en question signale que Silvio Rodríguez est un fervent défenseur des idées de notre Héros National, un patriote irréductible, un artiste respecté d'une grande importance et d'un grand prestige.

La distinction a été remise au cours d'une rencontre qui a eu lieu dans le cadre des activités organisées à l'occasion de la Journée de la Presse Cubaine.

Silvio Rodríguez a indiqué:

«J'éprouve un grand plaisir pour le fait qu'on m'ait remis cette distinction dans le cadre de cette célébration des journalistes. L'un de mes premiers métiers a été le journalisme. Je ne suis jamais arrivé à me développer beaucoup car j'étais très jeune. Quand j'avais 15 ans je travaillais à l'hebdomadaire « Mella ». Après j'ai continué à faire du journalisme comme dessinateur, comme reporter et j'ai appris un peu à prendre des photos. Ceci m'a été utile aux Forces Armées, durant 3 ans, où je suis passé par plusieurs médias.

Je ne conçois pas le journalisme sans la critique et dans notre cas, lorsque nous abordons nos problèmes, cela devient une autocritique. C'est l'engagement que nous avons envers cette société que depuis tant d'années nous essayons de construire et que nous continuons à construire.

Merci beaucoup à vous, car vous êtes des excellences dans vos professions, merci à Armando Hart, c'est un double honneur pour moi, car c'est lui qui est derrière cette distinction. »

La Distinction de la Vertu a également été remise au collègue Víctor Pérez Galdós en raison de sa contribution précieuse à la diffusion des idées de José Martí. Il a signalé :

«Il y a des choses symboliques. Le fait d'avoir assisté en tant que spectateur à des concerts de Silvio et d'avoir vibré avec chaque chanson et le fait d'avoir reçu une distinction qui nous honore sur le plan social est un nouvel engagement pour continuer à faire ce que José Martí a dit : tant qu'il restera des choses à faire, un homme n'a pas le droit de se reposer ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49159-silvio-rodriguez-se-voit-remettre-la-distinction-de-la-vertu>



**Radio Habana Cuba**